
  

 

COMITATO DI INDIRIZZO 

Corso di Laurea in Ingegneria Civile e Ambientale L 7 

Corso di Laurea in Ingegneria della Sicurezza LM 26 

Verbale delle consultazioni marzo 2024 

 

Il giorno 22 marzo 2024 alle ore 11:00 si riunisce il Comitato di Indirizzo del Corso di Laurea Ingegneria Civile 
e Ambientale L7, in modalità telematica 

Sono presenti i seguenti Componenti del Comitato di Indirizzo (CI nel seguito):  

1. Ing. Giancarlo Sarno, Dirigente settore mobilità Città Metropolitana di Napoli 
2. Ing. Giuseppe Massarotti, Lead technical coordinator CPK-DRF, Hill International Sp.zo.O. 
3. Ing. Vincenzo Auletta – Presidente ANCE Basilicata 
4. Dott. Giovan Battista Perciaccante –Vice Presidente ANCE Nazionale e Presidente per il Comitato del 

Mezzogiorno e le Isole 

È, altresì, presente:  

1. Prof. Ing. Anna Scotto di Santolo Presidente del CdS L7 e componente del CdS LM26; 
2. Prof. Ing. Ippolita Mecca Presidente del CdS LM26 e Componente del CdS L7; 
3. Prof. Antonio Setaro Componente del CdS L7; 
4. Prof. Mariarosaria Angrisano Componente del CdS L7; 
5. Prof. Ing. Sergio Frigeri Componente del CdS L7; 
6. Prof. Ing. Gianluca Cavalaglio componente del CdS LM26; 
7. Prof. Ing. Leonardo Galteri componente del CdS LM26; 

Assenti i rappresentanti degli studenti. 

La riunione inizia alle ore 11:00 seguendo i punti all’ordine del giorno indicati nella convocazione. 
Presiedono e coordinano la riunione il Prof. ing. Anna Scotto di Santolo, Presidente del CdS L7 e la prof. Ing. 
Ippolita Mecca, Presidente del CdS LM26 .  

I Presidenti di L7 e poi di LM26 illustrano brevemente ai Componenti del Comitato di Indirizzo, la 
documentazione di riferimento per i corsi di Studio, in particolare i risultati  dei questionari  sottoposti agli 
studenti e ai laureati e l’offerta formativa 24/25. Evidenziano che alcune azioni di miglioramento sono state 
eseguite; in particolare la biblioteca si è arricchita di banche dati e abbonamenti a riviste e libri di diverse 
case editrici. sono stati acquisiti dei software per l’uso degli studenti e sono stati arruolati nuovi docenti in 
coerenza con il piano di reclutamento promosso dall’ateneo.  

I presidenti invitano i componenti del comitato di indirizzo ad esprimersi in base all’offerta formativa erogata. 
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Prende la parola l’Ing. Giancarlo Sarno – Dirigente della Città Metropolitana di Napoli. Conferma che i laureati 
della Pegaso, che lavorano presso gli uffici della città Metropolitana settore strade,  hanno una preparazione 
comparabile con gli ingegneri laureati presso altre Università. Ribadisce che la preparazione risulta essere 
ancora molto teorica e poco pratica. 

Prende la parola l’Ing. Giuseppe Massarotti, Lead technical coordinator CPK-DRF, Hill International Sp.zo.O., 
collegato da Varsavia (Polonia) dove segue la realizzazione di alcuni progetti di ingegneria civile, aeroporti e 
strade. L’ing. Giuseppe Massarotti ha collaborato con molti laureati delle Università Campane, compresa la 
Pegaso. Ha rilevato nel corso degli anni una carenza dei laureati non tanto nelle conoscenze quanto nella 
pratica applicativa, soprattutto nelle competenze economiche (computi metrici e quadri economici).  

Prende la parola l’Ing. Vincenzo Auletta – Presidente ANCE Basilicata, che ribadisce le caratteristiche peculiari 
dell'università telematica sottolinea l’inclusione e l’attenzione agli studenti diversamente abili che 
difficilmente possono raggiungere e frequentare le sedi fisiche.  

Prende la parola l’ing. Giovanbattista Perciaccante – vice Presidente dell’ANCE Nazionale e Presidente per il 
Comitato del Mezzogiorno e le Isole, che ritiene fondamentale l’inserimento nei piani di studio dei tirocini 
curriculari, sia nella pubblica amministrazione sia nelle aziende pubbliche e private, di almeno 6 mesi.  

I presidenti illustrano i risultati dei questionari ricevuti, tra quelli sottoposti alle parti sociali ed economiche. 
Tali consultazioni continueranno nel corso dell’anno ed invita il C.I.  a contribuire alla loro diffusione, 
sottolineando che il ruolo del CI è anche progettuale, di controllo e di verifica su aspetti riguardanti:  

● il processo di consultazione delle Parti Interessate (PI),  
● il potenziamento dei rapporti con le PI,  
● il coordinamento tra Università e sistema socioeconomico, 
● il miglioramento della comunicazione dell’offerta formativa dell’Ateneo,  
● la gestione delle informazioni di ritorno da laureati e datori di lavoro,  
● la raccolta di elenchi di aziende e gestione dei tirocini,  
● le proposte di definizione e progettazione dell’offerta formativa,  
● le proposte di definizione degli obiettivi di apprendimento. 

 
Dopo una costruttiva discussione sugli argomenti trattati, viene approvato il presente verbale all’unanimità, 
dopo averne dato lettura. I presidenti dei CdS ringraziano tutti i partecipanti per la disponibilità e per la 
collaborazione. Non avendo altro da discutere chiudono la riunione alle ore 12:30. 

Il presidente del CdS L7       Il Presidente del CdS LM26 

F.to Anna Scotto di Santolo         F.to Ippolita Mecca      

 


